



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ

週報 No. 33

2016.3.16 (No.2860)

夢(Gift)を明日へつなげよう

第2560地区ガバナー／山本 和則  
 会 長／五十嵐晋三  
 会長エレクト／川瀬 康 裕 (クラブ奉仕A)  
 副 会 長／小出子恵出 (クラブ奉仕B)  
 幹 事／浅野 金 治  
 S A A／吉井直樹  
 会 計／野崎喜一郎

例会日／毎週水曜日 12:30～  
 例会場及び事務局／  
 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内  
 例会場／TEL 34-3311  
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpost.plala.or.jp  
 http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/  
 (~はshiftを押しながら“へ”のキーを  
 押してください)

■本日の出席会員数:54名中34名  
 ■先々週出席率:80.39%

#### 【先週のメイクアップ】

- [3.10] 三条東RCへ  
 ・米山智哉さん、木村文夫さん  
 [3.12] 会長エレクト研修セミナー  
 (長岡)へ  
 ・川瀬康裕さん、関川 博さん、  
 ・吉井直樹さん  
 [3.14] 三条南RCへ  
 ・斎藤弘文さん、米山智哉さん  
 [3.15] 三条北RCへ  
 ・熊倉昌平さん、米山智哉さん  
 [3.15] 市内4RC次年度会長幹事会へ  
 ・川瀬康裕さん、関川 博さん



世界へのプレゼントになろう

2015～2016年度国際ロータリーのテーマ



## 会長挨拶

### 五十嵐晋三 会長



挨拶の前に、お亡くなりになりました、チャーターメンバーそして名誉会員の野水文治さんのご冥福をお祈りしまして黙とうを捧げたいと思います。

今日は会長エレクト研修セミナーに参加されました川瀬先生の報告です。どうぞよろしくお願ひ致します。

皆さんにお知らせしてありますが、ただ一人チャーターメンバーでありました名誉会員の野水文治さんが亡くなりました。悲しく、大変残念な事であります。野水工業の社長さんから電話をいただきました。12日土曜日の午前中に病院へ行った時は、いつもとかわらなかつたそうです。リハビリの話をして帰ったとの事でした。夕方5時に病院より容態急変が知らされたそうです。

私は、野水さんにもう一度お聞きしたい事がありました。前に一度卓話をされた事ですが、三条ロータリーの生い立ちの事です。その頃、三条市長選挙で大激戦で三条が真二つに割れたそうです。大変な事であると心ある人が集まり三条をまとめなければと努力をされたそうです。その時にロータリーが誕生したそうです。24名のメンバーで発足し、チャーターナイトを武徳殿(今の歴史民俗産業資料館)で行われたそうです。当時の芸者を総揚げし、大盛況のチャーターナイトであったと聞いています。そんな話を詳しく話していただきたかったです。

次年度に迫った60周年式典にチャーターメンバーとして出席していただきたかった。この事は私一人ではなく、全員そうであったと思います。誠に残念でした。葬儀には皆さん参加されご冥福をお祈りしていただきたいと思います。

## 幹事報告

### 浅野金治 幹事

◎田中ガバナーエレクト事務所より

「2016-17年度 会長エレクト研修セミナーご出席の御礼」

◎三条北RCより

「心と社会を考える討論会&佐藤ひらりライブ  
ご協力のお願い」

日 時 4月3日(日) 13:00~

会 場 リサーチコア 7階

・マルチメディアホール

※整理券は、三条ロイヤルホテルと三条北RC事務局  
にございます。

(整理券なしでも入場できます。)

## ニコニコBOX

五十嵐晋三会長

川瀬先生、PETS報告ご苦勞様です。

渡辺勝利さん

川瀬会長エレクト、報告ご苦勞様です。

野水さんのご冥福をお祈り致します。

川瀬康裕さん

PETS報告させていただきます。

関川 博さん

雅鶴会の日本舞踊公演に娘が出演しましたが、残念ながら甥の結婚式で見られませんでした。

川瀬先生、PETS報告よろしくお祈りします。

吉井直樹さん

だんだんと春の足音が近づいてきた様です。と、ともに来期の準備が活発に始まりました。第一段として「PETS」の報告です。川瀬会長エレクト、宜しくお祈りします。

明田川賢一さん

川瀬次年度会長、関川次年度幹事、PETSご苦勞様でした。

野地貞儀さん

春らしい季節になってきました。年度末を無事に過ごしたいと思います。

五十嵐昭一さん

寒さと暖かさが混じる今日この頃。桜が咲くのが待ち遠しいです。

衛藤泰男さん

本日もよろしくお祈り致します。

中村信一さん

川瀬さん、卓話ありがとうございます。

本日も宜しくお祈りします。

中村和彦さん

先週、弥彦山に登山に行って来ました。五合目からすごい雪でした。

川瀬さん、卓話御苦勞様です。

歸山 肇さん

野水様の御冥福御祈り申しあげます。

伊藤寛一さん

ようやくあたたかくなってきました。

野水様の御冥福御祈り申しあげます。

若槻八十彦さん

チャーターメンバー野水文治様、長い間ありがとうございました。安らかにお休み下さい。

川瀬会員の卓話を楽しみにしています。

樺山 仁さん

野水会員の御冥福を御祈り申しあげます。

いよいよ春めいて来ましたが、体調に気をつけましょう。

渡辺良一さん

野水さんの御冥福を御祈り致します。

山田富義さん

所用のため早退します。

杉山幸英さん、丸山行彦さん

川瀬会長エレクト、本日はPETS報告ご苦勞様  
です。

浅野金治さん、高橋 司さん、小出子恵出さん、

小越憲泰さん

よいことがありました。スマイルボックスに協力  
いたします。

3月16日分 ￥ 24,000

今年度累計 ￥ 1047,000

## 「PETS報告」

### 川瀬 康裕 会長エレクト



3月12日(土)長岡グランドホテルで開催された2560地区、2016～2017年度 会長エレクト研修セミナーPETSに参加してまいりました。この会に参加することで会長になる資格が与えられる重要な会でした。晴天に恵まれましたが、ホテルの中で一日缶詰でした。関川幹事エレクトと、地区委員の吉井ローターアクト委員長も出席されました。地区諮問委員として中條PG、馬場PGも出席されました。

研修リーダーは小千谷RCの佐々木昌敏パストガバナーでした。午前10時からの開会宣言、田中政春ガバナーエレクトの点鐘ではじまり、ガバナーエレクトからRI会長方針と地区方針の発表があり、休憩をはさんで新年度地区各委員長の自己紹介と抱負の発表がありました。昼食のあとはクラブ会長・幹事セミナーとガバナー補佐懇談会、地区委員長セミナーの3部会にわかれしました。わたくしは会長・幹事セミナーに参加し、佐々木地区研修リーダーの講義を聞きました。その後、各分区のガバナー補佐の自己紹介と方針発表がありました。午後3時過ぎに佐々木研修リーダーの講評と、ガバナーエレクトの閉会点鐘でセミナーは終了しました。午後3時半から懇親会も同じ会場で開催されました。

研修リーダーは小千谷RCの佐々木昌敏パストガバナーでした。午前10時からの開会宣言、田中政春ガバナーエレクトの点鐘ではじまり、ガバナーエレクトからRI会長方針と地区方針の発表があり、休憩をはさんで新年度地区各委員長の自己紹介と抱負の発表がありました。昼食のあとはクラブ会長・幹事セミナーとガバナー補佐懇談会、地区委員長セミナーの3部会にわかれしました。わたくしは会長・幹事セミナーに参加し、佐々木地区研修リーダーの講義を聞きました。その後、各分区のガバナー補佐の自己紹介と方針発表がありました。午後3時過ぎに佐々木研修リーダーの講評と、ガバナーエレクトの閉会点鐘でセミナーは終了しました。午後3時半から懇親会も同じ会場で開催されました。

セミナーの肝は、長岡西RCの田中ガバナーエレクトの基本方針発表と、小千谷RC佐々木昌敏地区研修リーダーの「クラブ会長の責務とリーダーシップ」と題する講義でしたので、かいつまんで報告させていただきます。まず田中ガバナーエレクトからサンディエゴでの1週間にわたるガバナーエレクトセミナー (GETS) の参加報告がありました。

2016～2017年度のRI会長アメリカテネシー州出身のジョン・F・ジャーム氏の今年のテーマは

「Rotary Serving Humanity」と決定され、日本語で「人類に奉仕するロータリー」とされました。ジャーム氏は毎週世界で34,000以上のクラブのロータリアンが集いますが、その最大の理由は、究極の目標「奉仕」のためである。ポールハリスの晩年の言葉「個人の努力は個々のニーズに向けられるが、大勢の努力の結集は人類の奉仕に捧げなければなりません」を引用し、ロータリーの発展を望むなら120万人のロータリアンが一体となり、同じ方向に向かい、より多く人類によいことを実現することであるとしています。「ロータリーに入会することは小さ

なことではなく、人類への貢献に参加する偉大な機会である。Opportunity to serve rotary not a small opportunity, but great one.」とも言われました。これを受けて田中ガバナーエレクトの地区目標は「基本を学び、地域と共に」と決まりました。人工知能の発達に伴う人類のシンギュラリティ、情報革命の劇的な変化が起きつつあることをRI幹部が共有していることを踏まえて、110年以上続いたロータリーの基本を学びなおしましょう。またアメリカ、ヨーロッパ、日本などの先進国で会員減少が認められることから、地域での活動をさらに活性化する必要がある、会員構成も男女比、年齢構成を考慮し、若い会員を増やしたいと述べられました。地区の数値目標として会員増強は前年度比3%の純増、50人以上のクラブは2人以上、未満のクラブは1人以上とのことです。ロータリー財団の寄付額は年次基金、ポリオ合わせて1人165米ドル(約19000円)、米山奨学金1人2万円、ベネファクター10名以上、PHF56名以上、PHS10名以上純増、来年6月アトランタ国際大会への参加20名以上と決定されました。

佐々木研修リーダーの講義は、ロータリアンには返事は二つしかない、言われたときはひとつはハイ！かふたつめはイエスである。他人と過去は変えられないが、自分と未来は変えられる。起業15年、会長受けた時は会社の業績もあがった。会長挨拶の準備のために生活のリズムができた。一日も早く決意してよい1年であったと思えるようにしましょう。中核的価値観は、親睦、奉仕、多様性、高潔性、高潔性とは約束を守りぬくこと、リーダーシップとは実践すること、中国のことわざ「私は聞いて忘れる、私は見て記憶する、私は行動して理解する」を引用してわかりやすく説明していただきました。会員増強は地区協議会のあとから動いても遅くない。7月には入会できるように行動する。自分を幸せと思っている人とは、友人の多い人、時間のない人、楽観的な人、若干の収入のある人、地域の課題を解決できる人、まさにロータリアンのこと。研修、らせん階段のようにロータリアンとして成長する。奉仕プロジェクトでは、ロータリアンは地域と共に汗を流す金を出す時間を作る。寄付がなぜ尊ばれるか、ロータリアンは見返りを求めない、などでした。懇親会の皮切りにゴスペル歌手、蘭燃さんのアメイジンググレースで始まりましたが、歌い始めて間もなく電源が切れてしまうというハプニングがありました。司会の臨機応変の言葉で再び最初から歌って事なきを得ました。印象に残る研修会でした。

# 4月の行事予定

三条ロータリークラブ例会日

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4 ◆三条南RC 「会員卓話」 丸山 智 会員	5 ◆三条北RC 5日(火)→3日(日) 社会奉仕事業 「心と社会を考える 討論会&佐藤ひらり ライブ」出席振替 (記帳できます)	6 ◆三条RC 夜例会 「春の旬例会」 於 岩室温泉 めんめん亭わたや <b>15:50市役所出発</b>	7 ◆三条東RC 「会員卓話」 関根龍一 会員	8	9
10	11 ◆三条南RC 夜例会 「春の旬例会」 於 岩室温泉 高島屋 (記帳できます)	12 ◆三条北RC 「30周年記念式典 最終打ち合わせ」	13 ◆三条RC 「会員卓話」 野地貞儀 会員	14 ◆三条東RC 夜例会「観桜会」 於 県央バル ぱぷりか (記帳できます)	15	16 三条北RC 創立30周年 記念式典 於 ジオ・ワールド VIP
17	18 ◆三条南RC 18日(月)→16日(土) 「三条北RC 創立30周年式典」 出席振替 (記帳できます)	19 ◆三条北RC 19日(火)→16日(土) 「三条北RC 創立30周年式典」 出席振替 (記帳できます)	20 ◆三条RC 20日(水)→16日(土) 「三条北RC 創立30周年式典」 出席振替	21 ◆三条東RC 「外部卓話」 三条市長 國定勇人 様	22	23
24	5 ◆三条南RC 「地区研修・ 協議会報告」	26 ◆三条北RC 「地区研修・ 協議会報告」	27 ◆三条RC 「地区研修・ 協議会報告」 川瀬康裕 会長エレクト	28 ◆三条東RC 「地区研修・ 協議会報告」 小林昭雄 会長エレクト	29 昭和の日	30

※近隣RC例会変更のお知らせ!(記帳できます)

- 燕 RC 4月 14日(木)例会日変更
- 加茂RC 14日(木)夜例会
- 吉田RC 15日(金)例会日変更
- 加茂RC 28日(木)休会

記帳場所

- 燕三条ワシントンホテル
- 加茂市産業センター
- 燕市吉田産業会館 窓口
- 加茂市産業センター

次週例会 3月30日 **クラブ休会**

次々週例会 4月6日 夜例会「春の旬例会」  
於 岩室温泉 めんめん亭わたや  
**三条市役所 15:50 集合・出発**

